



Liebe Kinder, liebe Eltern, das Schuljahr 2024 / 25 ist zu Ende!

Wieder gab es so einiges zu erleben. Ein paar Höhepunkte seien hier erwähnt: Der beliebte Sockenball hat im Februar sattgefunden, das zweite „Mitsing-Konzert“ mit der Band „Free Hugs“ im Mai, zu Pfingsten die Premiere der Bundesjugendspiele und direkt danach eine Projektwoche zum Thema „Alte und neue Spiele“ und „Wir verschönern unseren Schulhof und das Schulhaus“. Am Freitagnachmittag konnten die Eltern dann schauen und es konnte manches ausprobiert werden. Es gab viel zu tun, und die Ergebnisse können sich sehen lassen. Allen Eltern, dem Schulleiterbeirat und dem Förderverein, die uns bei diesen Aktionen unterstützt haben:

### **Großer Dank!!!**

Die letzte Schulwoche war heiß! Jetzt können es alle kaum erwarten, nicht mehr jeden Tag früh aufstehen müssen, dafür abends vielleicht ein wenig länger aufbleiben dürfen und ... keine Hausaufgaben!!!

6 Wochen mit mehr freier Zeit, vielleicht mit Urlaub und / oder Schwimmbad und hoffentlich schönen Erlebnissen.

Am **letzten Schultag, Freitag 04.07.2025 beginnt** die Schule **nach Stundenplan** und **endet für alle Kinder nach der 3. Stunde um 10:35 Uhr.**

Bitte daran denken, alle Sachen, Jacken usw. mitzunehmen. Die **Fundsachen** liegen im Glashaus, bitte auch hier noch einmal nachsehen.

Nach den Ferien geht es am **Montag, 18.08.2025** weiter. Und am Dienstag folgt dann die Einschulung der neuen 1. Klassen.

In der **ersten Schulwoche (18. – 22.08.2025) haben die Kinder der 2. – 4. Klassen jeden Tag von 8:35 bis 12:20 Uhr Unterricht.**

In der letzten Ferienwoche werden wir dann versuchen, den neuen Stundenplan zu bauen.

Mit vielen Grüßen und den besten Wünschen im Namen des Kollegiums

G. Bittner-Brancaglio      M. Doebel  
-Schulleitung-

